



## 水道から泡！

—西日本防災システム

2016 07 04

札幌でこんなことがあったようです！

NBS  
119

先月札幌市消防局と水道局は同市豊平区で21日に発生したアパート火災の消火作業中に、泡消火剤を誤って水道管に混入させてしまったと発表したようです。

火災現場付近の住民らから「蛇口から泡が出る」という苦情がこれまでに5件ほど出ているようですが、健康被害などは無いそうです。混入した地域には約800世帯1800人が居住しておられるそうです。

発表によりますと、消火活動中の消防車に消火栓から水を補給しようとしたところ、隊長と隊員の連絡、確認のミスが重なり、消防車から泡消火剤を含んだ水を消火栓に送水してしまったそうです。

近くにいた隊長がすぐに気づき、消火栓を閉めました少量が混入してしまったようです。

今回誤って混入された泡消火剤の主成分は界面活性剤とのことです。

参考:泡消火設備 



西日本防災システム

NI SHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>

弊社top pageへ 